
SUBPREFEITURA PERUS/ANHANGUERA
Gabinete do Subprefeito

Rua Ylídio Figueiredo, 349, - Bairro Perus - São Paulo/SP - CEP 05204-020
Telefone: 3396-8600

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA NOVEMBRO DE 2024 CPM PERUS ANHANGUERA. PROTOCOLO.:
42.18;159.137-10.15:4013\2024

No dia 18 de novembro de 2024, às 17h30, aconteceu a Reunião Ordinária do Conselho Par1cipa1vo
Municipal Distrito Perus e Anhanguera, com a par1cipação dos conselheiros Maria Alice Fagundes,
Joaniro Amancio Pereira, Juliana de Souza Gomes presencialmente, Thaline Nunes da Rocha
virtualmente, (estava com demanda junto a defesa civil) e o interlocutor Pr. Rubson Rios. Aberta a
reunião pelo coordenador Joaniro Amancio, com acréscimo de pauta conforme portaria numero
002\PREF\CC\SERS\2020.

 

PAUTA DAS REUNIÕES:

 

Art. 27. A pauta das Plenárias Ordinárias constará da seguinte estrutura base: I - leitura da pauta,
sucedida de eventuais pedidos de alteração ou inclusão de pauta; (Redação dada pela Portaria CC nº
12/2024): Ficando as pautas: 1. Ponto de leitura Anhanguera; 2. Informes; 3. Aprovação ata outubro 4.
Plano de bairro; 5. CMPU (Thaline); 6. Fórum dezembro 7. Recurso remanescente 8. Finalização e
agradecimento.

Pauta 1. Ponto de leitura; foi enviado uma emenda parlamentar para construção de banheiro e
acessibilidade, a conselheira Juliana de Souza Gomes transferindo os livros para dentro do ponto de
leitura vez que por conta da obra ficaram do lado de fora, Thaline Nunes da Rocha pergunta se a mesma
esta sendo voluntária nesta ação, sim, Juliana esta ajudando voluntariamente, e solicita a elaboração de
um documento sobre os ques1onamentos anteriores, informa que conversou com a funcionária
Secretaria Municipal da Cultura para obter informações sobre a responsabilidade do Ponto de Leitura,
Maria Alice Fagundes falou que em outro momento também já colaborou e que precisa de um
bibliotecário para organização. Juliana concorda e diz que devemos colocar no documento, quanto ao
voluntariado a conselheira acha interessante exis1r, Thaline Nunes da Rocha pergunta se pode ser um
braço da biblioteca de Perus, Juliana informa que não comporta e que precisa ser autônomo, vez também
que foi uma solicitação dos moradores do entorno. Encaminhamos que agora são novas informações
adequação banheiro PCD e unissex, além das prateleiras que exis1a foram feitas outras de cimento.
Thaline Nunes da Rocha e Maria Alice Fagundes e PR. Rubson Rios louvam o voluntarismo da conselheira
Juliana de Souza Gomes;

Pauta 3. Aprovação ata de outubro; após a leitura Juliana solicita que fosse acrescentado a apresentação
dos 02 anos de mandato (biênio 2022/2024) com a par1cipação dos conselheiros candidatos para que os
mesmos conhecessem o trabalho realizado neste pleito, conforme já havia dito na reunião anterior,
coordenador fala que, como já foi publicada nós acrescentariamos nessa ata;

Pauta 4. Plano de bairro Thaline Nunes da Rocha diz que só tem a informação que foi postada no grupo
de whaNsapp, e que vê a preocupação do coordenador sobre os valores, Pr. Rubson avisou que o Dr
Paulo iria falar sobre o plano de bairro. Dr. Paulo diz que 1vemos problemas na movimentação do
dinheiro, sendo outra dotação devolveram o processo, não compreenderam a logís1ca, acham que o
CPM queria o valor empenhado, sendo assim devolvemos o processo para a SP-Urbanismo, Dr Paulo tem
dúvidas sobre o valor de sobra, porque existe um prazo para execução de obras e a secretaria tem que
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liberar e aprovar, coordenador explica que a dotação não perde e sim volta para a subprefeituras, deu
exemplo de outras subprefeituras que usaram a verba de empenho de um ano para o outro. O valor do
plano de bairro ficou, seiscentos mil reais, a sobra do um milhão vai pra Philó ou rua Mangara1ba, se
não der certo vai para a escadaria do Emia, conselheira Juliana de Souza Gomes sugere que façamos um
documento des1nando esses recurso. Falou do recurso remanescente dos 10 milhões, da rua da bica,
rua viela onze, Pr. Rubson Rios falou que seria pavimentação, que o custo é diferente de recapeamento, o
interlocutor e o Dr. Paulo disseram que o departamento de obras podem falar os valores, e que o custo é
alto, como não temos esse valor, teriamos uma base, irão encaminhar. Sendo um valor para cada
proposta, farão a obra com o recurso Dr. Paulo esta na duvida de como seria a transição, com a
preocupação de que a outra gestão não aprovar o que essa gestão esta deixando. O coordenador Joaniro
Amancio explica sobre transição, não tem como não dar seguimento, porque fica registrado e é aprovado
pelo legisla1vo e execu1vo, os vereadores assinam essa aprovação no dia 29 de novembro o des1no do
ploa dos recursos, Juliana de Souza Gomes e Maria Alice falam que já vinhamos trabalhando nisso e no
documento do CPM para fechar a pauta desses empenhos. Thaline pergunta sobre o status do processo
do Sí1o Botucara onde foi empenhado R$ 5 milhões, Dr. Paulo vai levantar e enviara, mas ele acredita
que já esta na fase final, diz que também tem emendas e outras verbas.

Thaline Nunes pergunta se tem prazo de resposta de alguma secretaria, dr. Paulo diz que não tem.

Pauta do CMPU com Thaline Nunes, as reuniões foram suspensa por mo1vos de estarem criando um
novo regimento interno, 1vemos alguns imprevistos nas comissões, alguns grupos de trabalho perdeu
por ter nova portaria, 1vemos que nos posicionar em alguns pontos, e de interesse público temos
deba1do sobre o túnel da sena Madureira, existem vários conflitos, estamos tentando fomentar uma
extraordinária com todos autores envolvidos pra fazer um audiência publica, de modo geral é isso. Nessa
última semana posso estar compartilhando o regimento quando for liberado.

Thaline prossegue fala que esta em duas comissões proteção a paisagem estou 1tular, fala de paisagismo
urbano uma comissão pra tratar de leds e ano que vem sobre a paisagem que vai sair dessa comissão
estou no monitoramento do plano diretor como suplente, eles estão entendendo o indicador do
monitoramento do plano diretor, saber se vai bem ou mal.

O coordenador falou onde foi empenhado o recurso remanescente dos 10 milhões ploa 2025 temos R$
7.840.000,00.

Conselheira Thaline Nunes acha que devemos discu1r com calma, esses recursos, o coordenador Joaniro
Amancio fala que não temos tempo e que precisamos discu1r sim, a conselheira Juliana que trouxe as
demanas de uma parte desse recurso fala sobre o que precisa ser feito nos locais e da precariedade
existente nos locais. Thaline concorda com a des1nação, e diz que Joaniro tem acompanhado de perto, e
que ela acha interessante que possamos usar seiscentos mil reais desse recurso para o plano de bairro, o
coordenador explica que não estamos sendo bem assis1dos por alguns órgãos secretarias, como a casa
civil, a SP urbanismo que Sandro Palanca e Mulumba da secretaria que estão apoiando e assistenciando o
conselho par1cipa1vo municipal Perus Anhanguera, e que sim é possível liberar essa verba para o plano
de bairro, e que se esse 1 milhão dos 6 milhões do recurso carimbado como foi combinado entre os
conselheiros se for preciso dar outra des1nação que as conselheiras estão incumbidas de fazer isso e tem
a aprovação.

Juliana fala que já falou com a CET com o Sr Almir que já sinalizou que é possível trabalhar em conjunto
com subprefeitura, que só precisa da des1nação do recurso, eu e Joaniro percorremos todo o trajeto a
pé, discorreu sobre os locais, a praça necessitando de melhorias, a pavimentação, os parquinhos, os lixos
acumulados nas caçambas, indicou a situação em frente ao Ceu Parque Anhanguera, local além de ter
caçambas, existe vazamento de esgoto, onde o mal cheiro, infestação insetos e ratos é horrível. Explica
que ao ques1onar a SABESP recebeu como resposta que somente quando terminar a obra do Projeto
Tiête essa demanda se resolverá. O coordenador Joaniro falou do equipamento de saúde Cecco Perus
que tem um recurso para mudança de local, e do teleférico que vai ser feito um estudo para exis1r do
Pico do Jaraguá ate as Cavas de Ouro do Morro Doce ate o Parque Anhanguera, deste ate o aterro
Bandeirantes, e ate o Pico do Jaraguá. Thaline fala pra bater o martelo na próxima reunião em dezembro,
mas o Joaniro Amancio explica que não é possível porque precisamos enviar dia 29 de setembro, Thaline
Nunes sugere uma extraordinária, é aceita, pra marcar nessa semana que entra.
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Pauta do Fórum de transição, decidimos o nome, primeiro fórum de transição do Conselho Par1cipa1vo
Municipal de Perus e Anhanguera, Joaniro fala sua ideia, fazer uma exposição com as fotos. Joaniro fala
que quer formar algumas mesas,

Juliana inicialmente faremos uma mesa com nós do conselho, que as autoridades falem e fiquem como
convidados, em sua opinião a estrela somos nós conselheiros, autoridade só apresentação, e acho que
uma mesa é o suficiente, Thaline acha que é legal essa exposição que o Joaniro faz, fazemos isso no
CMPU, podemos usar uma folha pra cada projeto, isso da pra fazer, podemos colocar no corredor do
descomplica, Thaline se oferece pra montar os cartazes, fazermos uma boa ação voltada pra
subprefeitura, uma mesa por tema por projeto, Juliana de Souza e Maria Alice acha que não temos
tempo, finalizamos deixando o nome como PRIMEIRO FÓRUM DE TRANSIÇÃO DO CONSELHO
PARTICIPATIVO MUNICIPAL DE PERUS E ANHANGUERA. O interlocutor sugere a mudança da data para o
dia 16 de dezembro às 18h30, aceito pelo pleno.

Será alinhado entre nós os detalhes do fórum, a relação dos valores e locais onde será des1nado o
recurso remanescente.

 

1.Manutenção na parte elétrica do Parque Anhanguera R$ 200.000,00 (duzentos mil reais);

2.) Praça km 22 Jd Jaraguá R$ 450.000,00 (quatrocentos e cinquenta mil reais);

3.) Pavimentação Rua Francisco belazi,Rua Onze R$ 1.900.000,00 (um milhão e novecentos mil reais);

4.) pavimentação rua da bica R$ 1.100.000,00 (um milhão e cem mil reais);

5.) Parque infantil na rua da bica R$ 300.000,00 (trezentos mil reais);

6.) reforma da sede da RVS (refúgio da vida silvestre) R$ 500.000,00

7.) Melhoria em torno e Brinquedo Comunidade da 16 R$ 200.000,00 (duzentos mil reais);

8.) estudo de uma lixeira na Comunidade da 16 R$ 300.000,00 (trezentos mil reais);

9.) Copa de futebol amador R$ 600.000,00 (seiscentos mil reais);

10.) Realização do evento Cultural através de uma gincana nos dois distritos R$ 200.000,00 (duzentos mil
reais);

11.) Realização de festival musical R$ 200.000,00 (duzentos mil reais);

12.) Realização do estudo para um teleférico envolvendo Pico Jaraguá, Cavas de ouro do Morro Doce-
Parque Anhanguera-aterro Bandeirantes R$ 340.000,00 (trezentos e quarenta mil reais);

13.) Construção do CECCO Perus no espaço do Parque Anhanguera R$ 1.600.000,00 (um milhão e
seiscentos mil reais).

TOTAL R$ 7.840.000,00 (sete milhões e oitocentos e quarenta mil reais).

 

Sem mais nada a tratar, eu, Joaniro Amancio Pereira e Juliana de Souza Gomes lavramos esta ATA, dia 28

de Novembro de 2024. 

Juliana de Souza Gomes 
Secretaria Geral
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Maria Alice Fagundes 
Conselheira;

 

 

Thaline Nunes Rocha 
Coordenadora adjunta;

 

 

Joaniro Amancio Pereira 
Coordenador 

 

 

JOÃO BATISTA BASSOLLI 
Subprefeito(a) Substituto(a)
Em 03/12/2024, às 15:34.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 115122859 e o código CRC 2884B3FF.

Referência: Processo nº 6049.2023/0000293-1 SEI nº 115122859
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